

校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,11,29

NO,28

白百合学園吹奏楽部に来ていただきました

11月19日（金）の14時から、芸術鑑賞会を行いました。今年度は、白百合学園高等学校の吹奏楽部の皆様に来ていただき演奏を聴かせていただきました。

九州大会で金賞の実力を誇る圧巻の演奏及び子供たちを楽しませるパフォーマンスは、子供たちの心を惹きつけてやみませんでした。終始、目を輝かせ笑顔で手拍子を送る子供たちの姿がありました。また、子供たちが見たことのない楽器の紹介などもあり、とても有意義な時間でした。



白百合学園吹奏楽部の関係者の皆様に、心より感謝申し上げます。

演奏の様子は、龍峯小学校ホームページにて動画配信していますので、ご覧ください。

龍峯小学校 でインターネット検索してください。

「読み聞かせ」に来ていただきました

11月19日（金）の始業前の時間に、読み聞かせボランティアの賀久様においでいただき、全児童に読み聞かせをしていただきました。

コロナ禍の中、これまでは実施を見送ってききましたが、今回は動画配信ソフトを活用し、職員室から全学級へオンライン配信で読み聞かせをしていただきました。

賀久様には、初めての試みでご苦勞をおかけしたと思いますが、子供たちの心にしみる読み聞かせをしていただき、誠にありがとうございました。

子供たちは、大変喜んでおり「また聞きたい」と口々に言っていました。特に、1・2年生は、小学校入学後の読み聞かせでしたので、喜びもひとしおだったようです。

